

DÉMOGRAPHIE, CLIMAT, MIGRATIONS / L'ÉTAT D'URGENCE PAR JEAN-LOUP BERTAUX

Le vendredi 6 avril, Jean-Loup Bertaux, Directeur de Recherches émérite au CNRS, au sein du Latmos, interviendra dans l'amphithéâtre G. Mégie pour une conférence intitulée « Démographie et climat : que faire ? »

6 avril 2018 à 12h15

Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (OVSQ)

Amphithéâtre Gérard Mégie - 11,
boulevard d'Alembert, 78280 Guyancourt

Jean-Loup Bertaux nous parlera de son dernier livre « *Démographie, climat, migrations/ l'état d'urgence* » (Fauves Éditions, 2017).

Un cri d'alarme, mais aussi un plaidoyer pour aider les Africains dans leur volonté de transition démographique avec les fonds promis lors de la COP21.

L'ouvrage sera disponible sur place au prix de 25 €, une séance de dédicace aura lieu à l'issue de la conférence.

Cet ouvrage explique comment on en est arrivé là. Il démonte le mécanisme du changement climatique en marche, dû à une production massive de CO2 et de son effet de serre. Faisant fi du politiquement correct, l'auteur lance un cri d'alarme : Il y a beaucoup trop de monde sur la planète, il faut s'attaquer en priorité à l'augmentation de la population mondiale. Il conviendrait même de la réduire, puisque les calculs d'empreinte écologique montrent que la Terre ne peut supporter que 2 milliards de personnes consommant et polluant comme un français moyen. Si rien n'est fait, les projections démographiques indiquent qu'il y aura 4 milliards d'habitants en Afrique en 2100, soit 3 milliards supplémentaires dans des pays devenus invivables à cause du réchauffement climatique. Combien d'entre eux tenteront alors d'émigrer vers l'Europe ?